

**ENCUENTRO DE LA FUNDACIÓN SECRETARIA GITANO EN ZARAGOZA**

La tasa de fracaso escolar es del 60% entre los estudiantes gitanos

▶ 150 jóvenes participan en un acto para impulsar la promoción educativa

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

Un total de 150 jóvenes gitanos participaron ayer en una jornada para impulsar la promoción educativa organizada, como cada año, por la Fundación Secretariado Gitano de Aragón.

El objetivo del encuentro es motivar a este perfil de estudiante, que registra una tasa de fracaso escolar del 60% pese a que el porcentaje de escolarización es alto.

Esta asociación pretende concienciar a los jóvenes sobre la importancia de la educación como medio para encontrar un puesto de trabajo y, en consecuencia, reducir el abandono en las aulas.

Quieren fomentar la continuidad en el sistema educativo y a la promoción personal y profesional de los jóvenes. La directora territorial en Aragón de la Fundación Secretariado Gitano, Isabel Jiménez, explicó a los presentes que estudiar es básico «para tener un futuro mejor».

La jornada, que se desarrolló por la mañana en el Centro Joaquín Roncal, contó con una mesa debate bajo el epígrafe *La Telesurveillance no es realidad*. En ella participaron técnicos de la fundación, alumnado y profesores. También se dieron a conocer los resultados del curso pasado y la entrega de diplomas.

Además, se contó con la presencia de personas gitanas con titulaciones medias y superiores que se convierten en agentes motivadores y referentes positivos para intentar romper estereotipos

y dinámicas de fracaso y abandono escolar prematuro

Por otro lado, en esta cita se les informa a los alumnos de la escolarización gitana en España y se les presentan una campaña que lleva la fundación por todos los territorios donde se les hace reflexionar sobre lo que quieren ser de mayores y la importancia de terminar los estudios.

Dentro del programa de educación de la fundación, estos encuentros de estudiantes de secundaria en los que se reúnen chavales de 1º y 2º de la ESO son una de las citas que más motivan al alumnado. También se les proponen nombres de personas gitanas jóvenes y referentes que han estudiado y tienen titulación.

La Fundación Secretariado Gitano celebra el Encuentro de Estudiantes Gitanos de Aragón desde hace doce años. ≡